
                    

          PREFEITURA DE BOTUCATU
                                             SECRETARIA DA FAZENDA

Botucatu, 19 de março de 2025

Ilmo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

               
Luis  Guilherme  Gallerani,  Secretário  Municipal  de  Fazenda, 

vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 133, aprovado na 

Sessão Ordinária de 06/03/2025, de autoria do nobre Vereador Abelardo, através do 

qual solicita: “isenção de IPTU ou ISS aos proprietários de estabelecimentos do ramo 

alimentício, com o objetivo de reduzir preços de ovos e carnes para o consumidor final”, 

esclarecer:

A alta de preços de alguns alimentos, decorre de fatores como o 

clima e ou sazonalidade, fugindo, portanto, do escopo tributário. Para esses produtos, o 

cenário de inflação é mundial, não importando de que país se compre.

No último dia 14 de março, o Governo Federal zerou a taxa de 

importação  de  11  alimentos,  entre  eles  carne,  café  e  açúcar,  tendo  por  objetivo 

aumentar a oferta no mercado interno e com isso conter a alta de preços. A expectativa 

é que essa isenção torne os produtos importados mais competitivos, forçando uma 

redução  dos  preços  no  mercado  nacional,  contribuindo  para  aliviar  a  inflação  e 

beneficiar o consumidor. 



Com o mesmo objetivo, foi publicado Decreto Presidencial,  que 

autoriza, pelo período de um ano, a produtores de leite e ovos o comércio interestadual 

desses produtos, aumentando com isso a oferta e consequentemente a concorrência.

A partir do exercício de 2026, com a entrada em vigor da Reforma 

Tributária Nacional, 22 produtos da cesta básica não pagarão o futuro Imposto sobre 
Valor Agregado (IVA), e outros 14 alimentos terão alíquota reduzida em 60%. 

Diante  de  todo  esse  cenário,  e  antes  do  município  optar  pela 

elaboração  de  uma  norma  concessiva  de  desconto  de  tributo,  a  qual  deve  ser 

precedida de estudo de viabilidade e elaboração de relatório de impacto orçamentário-

financeiro, por precaução, devemos aguardar os reflexos das medidas impostas pelo 

Governo Federal. 

    Luis Guilherme Gallerani
   Secretário Municipal da Fazenda
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